



SIMULACRO DE EVACUACIÓN EN EL COLEGIO LA PAZ CED

No podemos detener los desastres, pero podemos armarnos de conocimiento; de esta forma no se perderían tantas vidas si existiera la suficiente preparación.

Petra Nemcova.

Teniendo en cuenta la definición de desastre, como un hecho natural o provocado por el ser humano que afecta negativamente a la vida en general, se hace de suma importancia la intervención de organizaciones, ya sean gubernamentales o privadas de cualquier país, en el que se vele por la preservación de toda vida ya sea humana o animal, preparando a la comunidad para actuar asertivamente, de forma rápida y eficaz en procesos de evacuación, cuidando la protección de la vida misma y la de los demás.



Es por ello, que, dentro de las campañas a nivel distrital, los simulacros de evacuación requieren de especial atención por los riesgos que se corren en nuestro país, debido a la geografía en la que se encuentra ubicada Colombia, pues al ser una región altamente montañosa, propensa a desencadenar terremotos y temblores, se hace necesario la prevención constante que desde los organismos de seguridad se ofrecen para salvaguardar la vida de todos quienes habitamos este territorio.



De esta manera, el colegio La Paz CED, dentro del proyecto PRAE se hace partícipe de diferentes simulacros en los que incentiva a la comunidad educativa a fortalecer los procesos de evacuación en caso de un sismo, despertando el interés y la rápida acción de quienes en un momento dado nos encontremos dentro de las instalaciones del colegio, estableciendo funciones específicas en

docentes, estudiantes, administrativos, servicios generales y funcionarios de apoyo, todos en una misma direccionalidad: la de proteger la vida.

El simulacro de evacuación que se llevó a cabo el pasado 9 de junio de 2022, en las instalaciones del colegio, respondió a las necesidades que se deben requerir si se llegara a tener un evento de sismo. Gracias a la ayuda de la Defensa Civil, de las profesoras organizadoras y de la comunidad educativa en general, el ejercicio generó gran expectativa, especialmente en los estudiantes, quienes al verse enfrentados a una nueva situación: el de la evacuación de heridos, permitió que se reflejara con más realismo, los posibles sucesos de un eventual desastre natural y como desde nuestro conocimiento y capacitación constante, saber actuar en este tipo de situaciones.



Adicionalmente, el ejercicio permitió conocer la efectividad del Plan de Prevención, además de conocer la capacidad de respuesta de la comunidad educativa al momento de enfrentar una emergencia, así mismo, a concientizar a todos los participantes del simulacro a tener una cultura de prevención de desastres y de estar preparados para los mismos, de esta forma definir el rol que se tiene que desempeñar en una situación de emergencia.

El simulacro se fortaleció significativamente con la participación de la Defensa Civil y el apoyo del enfermero Andrés Hernández quien sugiere seguir capacitando a la comunidad educativa, y de manejar otras formas de crear más realismo, como el hecho de obstaculizar diferentes entradas, en un posible evento de sismo. No obstante, el esfuerzo y persistencia que se ha tenido para con estos tipos de simulacros, dejan entrever la preocupación que desde la institución se promueve para fortalecer mecanismos de supervivencia en caso de un posible desastre natural.

PROYECTO PRAE
COLEGIO LA PAZ CED

